

Lazaro Bruzon a démarré au Capablanca in memoriam par une partie nulle



La Havane, 10 mai, (RHC).- Le Grand maître cubain, Lazaro Bruzon, a démarré par une partie nulle au tournoi Capablanca in memoriam des échecs qui se dispute ici à La Havane.

Au salon des ambassadeurs de l'hôtel Habana Libre de notre capitale, le meilleur joueur de Cuba et de l'Amérique Latine en ce moment a divisé le point avec le Grand maître espagnol, David Anton.

69e sur la liste mondiale des joueurs des échecs avec 2 664 points ELO, Lazaro Bruzon doit se mesurer maintenant au grand favori du groupe d'élite du tournoi, le Grand maître Samuel Shankland des États-Unis. Ce dernier occupe actuellement la 44e position sur la liste mondiale avec 2701 points ELO.

Nous vous tiendrons au courant du Capablanca in memoriam.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/161987-lazaro-bruzon-a-demarre-au-capablanca-in-memori-am-par-une-partie-nulle>



Radio Habana Cuba